

Medio	Canal CNN Chile
Fecha	11-01-2016
Mención	Entrevista a Franco Vargas, estudiante de Psicología de la Universidad Alberto Hurtado

Hoy comienza el proceso de matrículas para acceder a la educación superior.
Anoche se conocieron los detalles del proceso de admisión

Móvil:

Cerca de 24 mil estudiantes ya saben que podrán acceder a la gratuidad

Entrevista a Franco Vargas, estudiante de Psicología de la Universidad Alberto Hurtado. Alumno beneficiado con gratuidad en Ed. Superior

-Es una alegría muy grande. No espera recibir la gratuidad y pensaba que me darían una beca de mantención de Junaeb.

-Yo financie el arancel diferencial con el Cae y mensualmente pagaba el copago.

-Lo más complejo fue la desinformación sobre el proceso de gratuidad

Logo Utem

U de Chile

Mención: Mineduc